



Palestina condenó sistemáticos ataques israelíes contra escuelas

Description

(Ramala) El Ministerio de Educación y Educación Superior palestino condenó hoy los crímenes del Ejército israelí y los colonos contra el sector en la ocupada Cisjordania, tras advertir que esas acciones representan una clara violación de las leyes internacionales.

En un comunicado, la cartera denunció recientes ataques contra centros educativos, incluidas las escuelas Al-Tahadi-Ibziq y Al-Malih, ubicadas en la gobernación de Tubas y Shalal Al-Auja, en Jericó.

Tales incursiones constituyen una flagrante violación del derecho internacional humanitario y de los convenios que garantizan el derecho de los niños a una educación segura, recalcó.

Al respecto, acusó a Israel de intentar vaciar las zonas palestinas de sus habitantes.

A finales del pasado mes, el Centro de Derechos Humanos de Gaza denunció el colapso de la educación en el territorio como consecuencia de la agresión israelí, que provocó una destrucción generalizada de la infraestructura del sector.

La ONG acusó al gobierno de Benjamín Netanyahu de privar a cientos de miles de niños y jóvenes en el enclave costero de su derecho básico a la educación.

Por tercer año consecutivo, unos 750 mil alumnos no pueden asistir a sus aulas, señaló la institución, que citó datos de la Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios, de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura y de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Medio (Unrwa).

El Centro resaltó que el 95-97 por ciento de las escuelas en la Franja sufrieron daños parciales o totales desde el inicio de la agresión israelí, en octubre de 2023, incluidas instalaciones gubernamentales, privadas y de la Unrwa.

La ONG destacó que más de 20 mil estudiantes en Gaza murieron y otros 31 mil sufrieron lesiones por los ataques de las Fuerzas Armadas israelíes desde entonces.

Además, agregó, mil 37 profesores perdieron la vida y más de cuatro mil 750 trabajadores del sector fueron heridos.

El Maipo/PL

Date Created
Febrero 2026